

# Deux artistes à la résidence SNCF



La rencontre discussion organisée par les ateliers du Plessix Madeuc a réuni une quarantaine de personnes, à l'Abbaye, mardi soir.

🕒 Lecture : 1 minute

Mardi soir, la rencontre discussion organisée par les ateliers du Plessix-Madec, autour du parcours et des œuvres de Régis Perray, artiste nantais qui a le sens du Beau, en dialogue avec Philippe Piguet, critique d'art reconnu, a réuni à l'Abbaye une quarantaine de passionnés d'art et adhérents de l'association.

Lydie Chamaret, animatrice de l'association, a par, ailleurs, présenté les deux nouveaux artistes en résidence d'automne à la résidence SNCF de Saint-Jacut. Clémentine Charençon, 25 ans, diplômée des Beaux-arts de Saint-Étienne, vit et travaille à Lyon ; Lise Soufflet, 31 ans, diplômée des Beaux-arts de Paris, vit et travaille à Paris. Toutes deux exposeront leurs œuvres au centre culturel de la presqu'île du 11 au 20 décembre.

L'assemblée générale de l'association se déroulera, quant à elle, le 7 novembre, à la résidence SNCF.